

## くもつ250年 うみやあもん祭り

羽茂



◀新鮮な羽茂産野菜を買って帰るお客

11月23日(祝)第1回羽茂うみやあもん祭りが開催されました。当日の出店は、地元の商店と生産組合団体で30店舗があり、また、ステージでは高岡奈央さんの「食のトーク&ライブ」をはじめ様々な催し物が行われました。天候も快晴となり多くのお客でにぎわいました。にぎわいすぎて商品が足りないハブニングもありましたが、大盛況のうちに終了しました。



## くもつ250年 第28回佐渡市両津女性のつどい

両津

市両津女性団体連絡協議会が主催する「第28回佐渡市両津女性のつどい」が、11月14日(日)、両津文化会館にて開催されました。約650人の参加者は、刈羽郡小国町立診療所医師 山本高史さんの記念講演にうなずき、両津在住の95歳のおばあちゃんの元気な意見発表やダンスに感動していました。会場には、熱気ならぬウーマンパワーがみなぎっていました。



## 防火ポスター・防火標語作品表彰者

|                           |                          |
|---------------------------|--------------------------|
| 最優秀賞<br>新穂小学校<br>4年 土屋 美穂 | 優秀賞<br>八幡小学校<br>6年 本間 雄大 |
| 優秀賞<br>金井小学校<br>1年 甲斐 和洋  | 優秀賞<br>金井小学校<br>1年 仲川 愛梨 |

|                           |                           |
|---------------------------|---------------------------|
| 最優秀賞<br>真野小学校<br>4年 上條 真季 | 「火のもとを 出かける前に またチェック」     |
| 優秀賞<br>真野小学校<br>4年 三浦 隆幸  | 「火遊びは 絶対しない 火事のもと」        |
| 優秀賞<br>行谷小学校<br>6年 奥野 有美  | 「火を止めて 元栓しめて 次のこと」        |
| 優秀賞<br>行谷小学校<br>4年 杉坂 夏海  | 「火をつけて、 はなれちゃだめだよー さいごまで」 |

|                           |                                |
|---------------------------|--------------------------------|
| 最優秀賞<br>河崎小学校<br>1年 歌 重輝  | 「ぼくたちは ぜったいしません 火のあそび」         |
| 優秀賞<br>両津小学校<br>2年 岡村 瞳   | 「火の元かくにん さいかくにん 用心 用心 さあ あんしん」 |
| 優秀賞<br>両津小学校<br>4年 斎藤 夏海  | 「きけんだけ 料理の時の長電話」               |
| 優秀賞<br>両津小学校<br>6年 伊藤 まりあ | 「不注意で 全ての思い出 消えてゆく」            |
| 優秀賞<br>浦川小学校<br>1年 平野 里奈  | 「お出かけは 火のしまつに 気をつけて」           |
| 優秀賞<br>加茂小学校<br>2年 五十嵐 由美 | 「ぼくの家 ぜったい火じを 出さないぞ」           |
| 優秀賞<br>河崎小学校<br>3年 松浦 未怜  | 「ひのようじん 外にでるまえ 火をかくにん」         |
| 優秀賞<br>内海小学校<br>3年 大野 正成  | 「ポイすてが 野火につながり 大火事に」           |
| 優秀賞<br>両津小学校<br>4年 鳥川 駿   | 「ねる前に火の元かくにん 火事予防」             |
| 優秀賞<br>両津小学校<br>5年 内田 しじま | 「気をつけて 火を消してから 次のこと」           |
| 優秀賞<br>岩百小学校<br>5年 清水 美帆  | 「ほら あなた 一瞬のゆだんが 火事のもと」         |
| 優秀賞<br>両津小学校<br>6年 北 瑠子   | 「気をつける あなたのそばに 火事のもと」          |

## くもつ250年 おらが群の花の文化展

金井



11月3日(祝)から5日(金)にかけて、金井温泉体育館を会場に、第9回おらが群の花の文化展、第26回佐渡菊花展が開催されました。会場に一步足を踏み入ると、そこにはあざやかな菊の花が一面に並び、思わず心が洗われるような不思議な世界が広がっていました。その奥の方に「おらが群の花の文化展」の展示とミニステージがあり、いろいろなアトラクションが行われました。



この「おらが群の花の文化展」は、金井生き活き塾の主催で、「私たちの夢」(●花を愛する人になる●花への興味・関心を高める●思いやりや許しあう心を持つ●感謝の心を持つ●自然と共に生きる心を持つ)を実現するための試みとして行われているものです。オープニングは、平泉保育園児による和太鼓演奏。その見事な演奏に観客から惜しみない大きな拍手が送られていました。

## くもつ250年 「火災出動!?!」11・9 防火駅伝大会

赤泊 小木 羽茂



11月9日(火)に第20回南佐渡防火駅伝が行われました。参加した全36チームは赤泊・小木・羽茂地区をタスキで繋ぎ、防火意識をPRしました。中でも羽茂出身のT・M・Bマラソンチームは消防団員に扮して約3kgもの重さの筒先をタスキ代わりに奮闘しました。空気が乾燥して火災の発生しやすい時期です。火の取り扱いには十分注意し、火事にならないようにしましょう。

◀T・M・Bチームの奮闘のようす

## くもつ250年 第24回 真野地区福祉バザー

真野

11月21日(日)、真野ふるさと会館を会場に「第24回真野地区福祉バザー」が行われました。会場では、各家庭から寄せられた野菜や食器、衣料品を中心に2,929点の多くの品物が販売されました。訪れた大勢の人たちは必要なものをじっくりと品定めをし、買い求めていました。この日の収益金441,401円は、真野地区内福祉団体の活動援助金として有効に活用されます。



▲子どもたちに人気だったおもちゃコーナー



▲どれにしようかな



▲押すな押すなの大盛況!!